# 



# ACTUALIDAD Área industrial Pla de la Vallonga



# **Modernización** del Pla de la Vallonga 🔰

El pasado 11 de septiembre, el Excelentísimo alcalde de Alicante, Luis Barcala, visitó nuestras instalaciones con el propósito de firmar un importante convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Alicante y la nueva Entidad de Gestión y Modernización (EGM) del área industrial Pla de la Vallonga, presidida por Enrique Cortón. Este acuerdo simboliza un paso significativo hacia la revitalización y modernización de esta emblemática zona industrial, que durante décadas ha sido clave en el desarrollo económico y la generación de empleo en la ciudad.

Durante el acto, el alcalde destacó el firme compromiso del Ayuntamiento con el desarrollo sostenible de las áreas industriales de Alicante. Subrayó su importancia no solo como motores clave de la economía local, sino también como generadores de empleo de calidad, y resaltó la necesidad de seguir fomentando su crecimiento a través de una planificación estratégica que contemple tanto la expansión como la mejora de las infraestructuras existentes.

Por su parte, la EGM se comprometió a liderar una serie de iniciativas destinadas a la modernización del área industrial. Entre las acciones propuestas se incluyen la mejora del asfaltado y la ampliación de aceras, así como la implementación de medidas para aumentar la eficiencia energética mediante la renovación del sistema de alumbrado público. Además, se contempla un ambicioso proyecto de desarrollo ambiental que incluye la plantación de nuevo arbolado y la creación de zonas verdes, contribuyendo

a un entorno más sostenible y saludable para las personas que trabajan en la zona.

La visita de D. Luis Barcala a las instalaciones de Hidroten también fue un espacio propicio para el diálogo, donde se intercambiaron ideas y se exploraron futuras colaboraciones que impulsarán aún más el desarrollo del área industrial Pla de la Vallonga.

### **HIDROTEN, MOTOR DEL CAMBIO**

En Hidroten nos enorgullecemos por los logros alcanzados gracias a nuestra apuesta constante por la innovación, la sostenibilidad y el desarrollo tecnológico. Estos pilares no solo nos permiten mantenernos competitivos en el mercado, sino que también nos brindan la oportunidad de contribuir de manera activa al crecimiento de la industria, tanto a nivel local como global.





Tras la firma del convenio, el acto continuó con un recorrido por las instalaciones de Hidroten, donde los propietarios de la empresa guiaron al alcalde y a los asistentes a través de las distintas áreas de producción y desarrollo. Este recorrido ofreció una visión más profunda de nuestras capacidades tecnológicas y de la infraestructura avanzada que nos posiciona como una de las empresas más destacadas en el sector industrial.



# Mejora del asfaltado, ampliación de aceras, renovación del alumbrado, nuevo arbolado y zonas verdes >>

El área industrial Pla de la Vallonga, establecida en 1969, es la más antigua y emblemática de la ciudad de Alicante. Con una extensión que abarca casi un millón de metros cuadrados, alberga cerca de 250 empresas que generan empleo para más de 3.000 personas. Este entorno industrial ha sido fundamental para el crecimiento económico de la región y continúa desempeñando un papel crucial en el desarrollo y la modernización de la ciudad.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Excmo. Sr. D. Luis Barcala y a su equipo por su visita, así como por la oportunidad de seguir colaborando estrechamente en el fortalecimiento de nuestra empresa y del tejido empresarial alicantino. Siempre mantenemos un enfoque en la modernización y el desarrollo futuro. Las alianzas público-privadas como esta son esenciales para asegurar un crecimiento sostenible de la economía local.

La firma de este convenio sienta las bases para una colaboración sólida y duradera entre el Ayuntamiento y las empresas locales. Esta sinergia es fundamental para dinamizar la economía local y garantizar un futuro más próspero para todos.

# [ AGENDA ] Convenciones



El 26 de septiembre se celebró la Convención Extraordinaria de Agentes 2024 de manera virtual, una modalidad totalmente instaurada y normalizada en la compañía. Este es uno de los eventos más importantes y esperados del año para todo el equipo de ventas de Hidroten. Esta convención representa un espacio clave de intercambio y planificación donde los agentes de ventas pueden alinearse con los objetivos de la empresa y fortalecer la colaboración entre todos los miembros del equipo, a pesar de la distancia física.

Aunque el evento se realizó en un formato completamente virtual, el ambiente de colaboración y cercanía no se vio afectado. La excelente organización y el uso de herramientas de conexión en línea fueron esenciales para garantizar una interacción fluida en tiempo real, permitiendo a los participantes expresarse y aportar sus ideas activamente. Esto fortaleció el compromiso del equipo con los objetivos de la empresa, destacando la adaptabilidad y el esfuerzo que caracterizan al equipo comercial de Hidroten.

Durante la convención, el equipo comercial intercambió valiosas perspectivas sobre los desafíos y oportunidades que avecinan para el 2025. Se llevaron a cabo análisis exhaustivos de la situación actual del mercado, considerando la constante evolución de las necesidades de los clientes. Además, se examinaron las tendencias emergentes que probablemente marcarán los próximos meses, como los avances en tecnologías sostenibles y el aumento de la demanda por eficiencia en los sistemas de gestión de recursos hidráulicos. Esto permitió al equipo anticiparse a posibles cambios y ajustar sus estrategias comerciales para seguir siendo competitivos en un entorno que cambia continuamente.

Asimismo, se presentaron una serie de nuevos proyectos que destacan el enfoque de Hidroten en la innovación y el desarrollo sostenible. Estos proyectos no solo buscan mejorar la calidad y funcionalidad de los productos y servicios, sino también contribuir a la sostenibilidad del medio ambiente y a la optimización de los recursos naturales. La empresa reafirmó su compromiso con la mejora continua, siempre poniendo a sus clientes en el centro de sus esfuerzos de desarrollo y perfeccionamiento.

La Convención Extraordinaria de Agentes 2024 se consolidó como una oportunidad única para fortalecer los lazos del equipo, evaluar el presente de la compañía y mirar con optimismo hacia el futuro. Esta convención permitió reafirmar los valores de Hidroten y su compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la excelencia en el servicio.

Un evento crucial que dejará una huella positiva en el camino de la empresa y en la dedicación de su equipo de ventas, quienes salen de esta experiencia con una visión renovada y motivación para enfrentar los retos del próximo año.

# Nuevo lanzamiento CATÁLOGO TÉCNICO



¡Nos complace enormemente anunciar el lanzamiento de nuestro nuevo catálogo técnico! Esta herramienta esencial ofrece una visión completa y detallada de nuestros productos actualizados, diseñada meticulosamente para satisfacer las necesidades de nuestros valiosos clientes. Con un enfoque en la claridad y precisión, el catálogo proporciona información exhaustiva sobre cada uno de nuestros productos, asegurando que nuestros usuarios tengan acceso a los datos más relevantes y útiles.

El catálogo abarca una amplia gama de productos, incluyendo detalles cruciales como medidas, pesos y especificaciones técnicas. Este lanzamiento es el resultado de un riguroso proceso de mejora continua, en el que hemos trabajado arduamente para ofrecer la información más precisa y útil posible. Entre las principales novedades que encontrarás en el catálogo destacan:

- Productos actualizados: Hemos incorporado los últimos avances en nuestra gama de productos, lo que nos permite ofrecer soluciones modernas y eficaces para una variedad de aplicaciones. Cada producto ha sido seleccionado para cumplir con los estándares más altos de calidad y rendimiento.
- Medidas y pesos precisos: Cada producto se presenta con diagramas detallados y especificaciones técnicas que facilitan su selección y aplicación en proyectos específicos. Esto asegura que nuestros clientes puedan tomar decisiones informadas y adecuadas a sus necesidades.
- Información técnica ampliada: Ahora, el catálogo incluye datos técnicos adicionales, como resistencias químicas y otros parámetros relevantes, que permiten a los profesionales tomar decisiones informadas para los proyectos más exigentes y complejos.

Este nuevo catálogo ya está disponible en formato digital y puede descargarse desde nuestra página web. Estamos seguros de que será una herramienta valiosa para ingenieros, arquitectos, distribuidores, instaladores y otros profesionales, ayudándoles a encontrar las soluciones más adecuadas para sus proyectos.

Este lanzamiento no solo refuerza nuestro compromiso continuo con la innovación y la excelencia en el servicio al cliente, sino que también refleja nuestra dedicación a proporcionar a nuestros clientes las mejores herramientas para su éxito. Agradecemos sinceramente su confianza en nosotros y esperamos seguir colaborando para alcanzar el éxito en todos sus proyectos.

# AGENDA Visitas y jornadas

## **ASOCIACIÓN ESPAÑOLA CENTROS DE JARDINERÍA**



El 25 de julio, la Asociación Española de Centros de Jardinería (AECJ) visitó nuestras instalaciones para conocer nuestras innovaciones en riego y tratamiento de agua. Mostramos el **Showroom Dinámico**, un espacio de 450 m<sup>2</sup> donde presentamos el sistema patentado Netvitc System®, que permite ensamblajes rápidos y modulares, optimizando tiempos y costes. También realizamos demostraciones en vivo, generando interés por nuestras soluciones únicas en el mercado. La jornada fue una oportunidad valiosa para fortalecer la colaboración con la AECJ y promover un diálogo sobre la adopción de prácticas responsables en el uso del agua.

### **COMUNIDAD DE REGANTES ACEQUIA REAL DE JÚCAR**



El pasado 22 de octubre, parte del equipo de la Comunidad de Regantes de la Acequia Real del Júcar visitó nuestras instalaciones. Los asistentes participaron en un seminario técnico sobre productos únicos en el mercado y recorrieron nuestras instalaciones para conocer de cerca nuestro funcionamiento. Desde Hidroten, manifestamos un profundo agradecimiento por la visita y por habernos brindado la oportunidad de compartir conocimientos y experiencias con ellos.

### **AQUADISEÑO**



El 21 de octubre, recibimos con entusiasmo la visita de AquaDiseño, una empresa destacada en la construcción de piscinas en Galicia. Durante el recorrido, los representantes de AquaDiseño tuvieron la oportunidad de conocer de cerca nuestras instalaciones y **observar los procesos productivos** que garantizan la calidad de nuestros productos. Esta visita no solo facilitó un valioso intercambio de conocimientos, sino que también ayudó a fortalecer los lazos entre ambas empresas. Desde Hidroten, expresamos nuestra satisfacción por haber recibido a AquaDiseño, deseando que la experiencia haya sido enriquecedora para todos los involucrados en este encuentro.

### **AUXILIAR DE AGUAS**



El día 29 de octubre, nos visitó el equipo de Auxiliar de Aguas, una destacada empresa con sede en Palma de Mallorca especializada en la distribución de materiales para fontanería, riego y piscinas. Durante su estancia, pudieron conocer en detalle nuestras instalaciones, pudiendo observar de cerca nuestros procesos productivos. Esta experiencia permitió reforzar nuestro compromiso compartido con la calidad y la innovación, demostrando nuestros altos estándares en fabricación.

### **JORNADA CON TRAGSA**



El 8 de octubre, recibimos al Grupo Tragsa en nuestras instalaciones de Hidroten. Durante la visita, se realizó un recorrido detallado por nuestras instalaciones, mostrando los procesos operativos y de control de calidad que garantizan la excelencia de nuestros productos. Se destacó la implementación de metodologías avanzadas de gestión de calidad y el uso de tecnologías innovadoras en la producción y desarrollo de soluciones.

Además, los miembros del Grupo Tragsa participaron en jornadas de formación técnica intensiva sobre el sistema Netvitc System®, que permite conexiones rápidas y eficientes entre diversos elementos, optimizando la integración de componentes. Durante la formación, tuvieron la oportunidad de interactuar con el sistema en prácticas reales, comprobando su versatilidad en entornos operativos.

La jornada facilitó el intercambio de conocimientos técnicos y fomentó sinergias estratégicas entre Hidroten y el Grupo Tragsa, con vistas a futuras colaboraciones en proyectos de gestión hídrica y sostenibilidad. Agradecemos al Grupo Tragsa su visita e interés en nuestras innovaciones y esperamos seguir fortaleciendo nuestra relación.

### **JORNADA TÉCNICA EN HIDRORIOL**



Nuestra Unidad Técnica Móvil (UTM) visitó las instalaciones de Hidroriol S.L. para presentar nuestras últimas innovaciones y sus aplicaciones en el sector. Durante esta jornada, se ofrecieron explicaciones detalladas sobre el funcionamiento, las especificaciones técnicas y los beneficios de nuestros productos, destacando especialmente su capacidad para adaptarse a una amplia variedad de aplicaciones y optimizar los procesos del sector de manera eficaz.

Los asistentes observaron en tiempo real cómo nuestros sistemas mejoran la eficiencia operativa y contribuyen a la reducción de costes, cumpliendo los requerimientos técnicos más exigentes. Además, se realizaron demostraciones prácticas que permitieron a los participantes interactuar directamente con los productos, comprobando su funcionalidad, versatilidad y adaptabilidad en diferentes contextos.

Esta actividad fue clave para reforzar la colaboración con Hidroriol, una empresa con amplia y reconocida experiencia en la gestión del agua y la climatización, identificando nuevas oportunidades de sinergia entre ambas empresas. Agradecemos sinceramente a Hidroriol su interés, compromiso y disposición para seguir explorando soluciones innovadoras juntos y consolidar nuestra relación profesional.

# HIDROTEN, DONDE SE NOS NECESITA

Las devastadoras inundaciones provocadas por la DANA en Valencia dejaron a miles de personas enfrentándose a la adversidad y la desesperación. Ante esta situación de emergencia, Hidroten se movilizó rápidamente para ofrecer apoyo y solidaridad a quienes más lo necesitaban, reafirmando su compromiso inquebrantable con la comunidad.

Como parte de esta ayuda, se distribuyeron bienes de primera necesidad, incluyendo alimentos, agua potable, ropa y otros artículos esenciales, con el objetivo de cubrir las necesidades más urgentes de las familias afectadas por las inundaciones.

En Hidroten, nos sentimos profundamente agradecidos por la oportunidad de marcar una diferencia en estos momentos tan difíciles. Nuestro compromiso es seguir trabajando juntos para superar esta adversidad y construir un futuro mejor y más esperanzador para todos.



### PRÓXIMAS FERIAS



Del 29 de enero al 1 de febrero



Del 11 al 14 de marzo



Del 20 al 22 de mayo

37ª edición de AGROEXPO, importante feria internacional que reúne lo último sobre agricultura, ganadería, maquinaria, riego y tratamiento de agua.

Aquatech es la feria líder en tecnología del agua en Ámsterdam, reuniendo a expertos y empresas para explorar las últimas tendencias en la industria del agua.

Aquafuture Spain, el mayor evento tecnológico y comercial de acuicultura en el sur de Europa, reunirá a más de 180 expositores de 26 países en IFEFI, VIGO.

### HIDROTEN, S.A.

Pol. Ind. Pla Vallonga, c/ Agua 28 03006 ALICANTE (España)

Tel.: (+34) 965 114 282 Fax: (+34) 965 114 862

S.A.T.C.: (+34) 966 105 888

comercial@hidroten.es export@hidroten.es publicidad@hidroten.es prescripcion@hidroten.es

www.hidroten.es showroom.hidroten.com













